

## COM DEV

155 Sheldon Drive

Cambridge, Ontario

Canada N1R 7H6

Tel: (519) 622-2300      Fax: (519) 622-3975

### Telecommunications

COM DEV is a member of SOVCAN STAR Satellite Communications Inc., which is spearheading a major effort to provide a domestic and international satellite system for the Commonwealth of Independent States (CIS). This system will provide telecommunications services between Western countries and the CIS. SOVCAN STAR is a joint venture formed by Canadian Satellite Communications Inc. (CANCOM) and General Discovery. COM DEV joined the team and will provide project management and payload subsystems for the satellites. NPO-PM of Krasnoyarsk is also a team member and is providing the satellite bus and launch services for the project.

## COM DEV

155, promenade Sheldon

Cambridge (Ontario)

Canada N1R 7H6

Téléphone : (519) 622-2300    Télécopieur : (519) 622-3975

### Télécommunications

La société COM DEV est un membre de SOVCAN STAR Satellite Communications Inc. Cette dernière est le fer de lance d'importantes activités visant à mettre sur pied un système national et international de satellites au profit de la Communauté des États indépendants (CEI). Ce système permettra de répondre aux besoins de télécommunications entre les pays occidentaux et la CEI. SOVCAN STAR est une coentreprise regroupant les Communications par satellite canadien Inc. (CANCOM) et General Discovery. La société COM DEV s'est jointe à l'équipe et elle assure la gestion des projets et fournit des sous-systèmes de charges utiles pour les satellites. NPO-PM, de Krasnoyarsk, fait aussi partie de l'équipe et est chargée d'assurer les services d'engin spatial et de lanceur dans le cadre du projet.